
ВОСПОМИНАНИЯ О БУДУЩЕМ 

Наш спорт вырос из шорт ? 
Спортивные достижения 

последних лет сделали 
Славутич известным далеко за 
пределами Украины. И не зря 
мэру города была вручена 
награда М О К 
"Экология.Спорт. Олимпизм". 
Радуют успехами 
представители парусного 
спорта, боксеры. Становится 
знаменитой школа дзюдо и 
самбо, возглавляемая Юрием 
Климантовым. Только в 1994 
году стали чемпионами Европы 
среди взрослых мастера спорта 
Олег Копылов и Константин 
Кузьмин, чемпионкой мира 
среди молодежи Ю Л И Я 

Антипова,в молодежном 
первенстве континента 
победила Настя Тукмачева. 

Не сомневаюсь,что через 
несколько лет будем иметь 
своих чемпионов и в других 
видах. Но как на фоне высших 
достижений выглядят 
массовый спорт, 
физкультурно-
оздоровительная работа? Они 
ведь тоже очень нужны 
жителям города, особенно 
работникам ЧАЭС, которым 
необходимо быстро 
восстанавливаться после 
смены. Считаю,что уже в этом 
году мы должны обратить 
особое внимание на это 
направление работы. Оно 
разделяется на два пути: 
детская оздоровительная 
физкультура и массовые 
соревнования для взрослых. 

Детский спорт у нас 
развивается неплохо. 
Организовано проходят 

детские спартакиады, 
соревнования Д Ю С Ш , 
спартакиады детских 
дошкольных учреждений. У 
взрослых проводится 
спартакиада Ч А Э С среди 
цехов и подразделений. 
Соревнования здесь 
проходят интересно и 
увлекательно,в чем немалая 
заслуга коллектива 
физкультуры (председатель 
В.Ковалев) . 

Но пока у нас не ведется 
работа по месту жительства. 
Нет в кварталах 
спортплощадок, соревнований 
между командами кварталов. 
Пожалуй, первой ласточкой в 
этом вопросе являются 
турниры по мини-футболу. Но 
ведь можно проводить 
общегородскую спартакиаду 
жителей по доступной 
программе: 
волейбол, баскетбол, 
настольный теннис... Назрела 
необходимость и в открытии 
туристического и спортивного 
прокатных центров, где бы за 
доступную цену каждый 
славутчанин мог взять на 
время лыжи,коньки,палатки, 
велосипеды и прочий 
инвентарь. 

Понятно,для массового 
физкультурного оздоровления 
в н а ч а л е требуются 
определенные 
затраты.Зато,когда система 
заработает,мы получим 
реальный эффект. Что же для 
этого необходимо? Во-первых, 
согласовать планы работы 
городского спорткомитета и 

профкома, управления 
спортсооружений, отдела 
соцразвития ЧАЭС. Во-
вторых, скоординировать 
средства в едином фонде 
развития физкультуры и 
спорта города (назовем его: 
фонд "Здоровье Славутича"). 
И, наконец, максимально 
приблизить спортплощадки к 
порогу дома,построив их в 
каждом квартале. 

Само собой, нельзя забывать 
о перспективах большого 
спорта. Развивая 19 видов, 
город по существу определился 
только в борьбе. Нужно 
ставить смелые задачи и в 
других направлениях. И 
конечно, подкреплять их 
материальными 
возможностями. Скажем, в 
последнее время предпринята 
попытка создать в городе 
перспективную команду по 
футболу. П о д эту задачу в 
Славутич приглашен тренер 
высокой квалификации. Но, 
чтобы прогрессировать, нужно 
вкладывать средства. А их 
пока для футбола не изыскали. 
Думается,что их не хватает 
потому, что не 
конкретизирована цель: К 
каким высотам футболистам 
стремиться? На мой взгляд, 
задачу надо сформулировать 
так: к 2000 году выйти в 
высшую лигу, а год-два спустя 
в еврокубки. Отсутствие 
высокой цели расхолаживает и 
спортсменов, и тренеров, и 
организаторов. Хотим мы или 
нет, но спорт в нашем городе 
вырастает из шорт, пошитых 
для него несколько лет назад. 

Виталий Горшков, 

председатель 
горспорткомитета. 


